durch die ihnen angewiesene linke Hand, welche vor nicht so edel gehalten wird, herunter gesetzt würden. Bald darauf wurden besonders hierzu eingerichtete Chore aufgestellt, welche ihm zu Eh= ren Päonen, das ist koblieder auf den Apollo, absingen mußten, da sie ihn kurz vorher, als er die Tracht des Bacchus angelegt, in ihren Lie= dern, Bacchus, Evius, Epaeus genannt hatten. Defters erschien er in einem Panzer, einem Helme und Schilde, mit entblößtem Schwerdte in der Hand, und ließ sich, als den Mars ans rufen. Auf beiden Seiten wurde dieser neue Mars, von neuen Dienern begleitet, einer Men= ge von Todschlägern, und Henkersknechten, welche bereit waren seinen Durst, nach Menschen Blute, durch ihre fürchterliche Dienste zu befriedigen. 211= le, die dieses abgeschmackte Betragen mit ansahen, geriethen in Erstaunen, und konnten sich nicht genug wundern, daß er die Tugenden derer, de= nen er an Ehre gleich zu senn wünschte, nicht nachahmte, sondern vielmehr das Gegentheilthat, und dennoch sich der einem jeden eigenen außerlichen Merkmale und Ehrenzeichen bediente, mit welchen ihre Bilder und Statuen nur deswegen ausgeschmückt sind, daß sie den Nußen und die Vortheile abbilden, und vor die Augen legen sollen, womit diesenigen, die damit beehret worden, das menschliche Geschlecht beglücket haben. Den